



Y ADEMÁS

Juan Zepeda operará campaña en el EDOMEX

Tras las polémicas por no aparecer en las listas de candidatos al Congreso de la Unión, el senador Juan Zepeda se sumó a la campaña presidencial de Jorge Álvarez Máynez. Zepeda confirmó a MILENIO que coordinará la campaña del abanderado emecista en el Estado de México de cara a las próximas elecciones del 2 de junio. “¿Qué lugar ocu-

pará en la campaña?, se le cuestionó. “Voy a operar en el Estado de México, con eso basta”, respondió. El senador acompañó en su arranque de campaña a Álvarez Máynez en Lagos de Moreno, Jalisco. Más temprano, Álvarez Máynez informó que ratificó la convicción del senador “de seguir luchando por la banda, su liderazgo será clave para la batalla que hoy inicia”.